

# RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : MARSELINUS REYNALDI GIRSANG  
Nomor Induk/NISN : 1718328030170 / 0096755574  
Nama Sekolah : SD MELANIA  
Alamat : Jl. Melania No. 1-3

Kelas : Kelas V-B  
Semester : 2 (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2019/2020

## A. SIKAP

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Marselinus Reynaldi Girsang memiliki sikap spiritual Baik, antara lain Konsisten dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, Ketaatan beribadah , toleransi dalam beribadah, dan berperilaku syukur.
<b>2. Sikap Sosial</b>	Marselinus Reynaldi Girsang memiliki sikap sosial Baik, antara lain Konsisten dalam peduli, jujur, tanggung jawab, disiplin, percaya diri, dan santun.

## B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katholik	87	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam melakukan aktivitas yang berkaitan dengan kehidupan menggereja sebagai karya Roh Kudus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari , bahkan sudah baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	77	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil penggalian tentang manfaat persatuan dan kesatuan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	81	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik , bahkan sangat baik dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam Membuat surat undangan dengan kalimat efektif
4	Matematika (Umum)	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Menjelaskan penyajian data dalam bentuk daftar, tabel, diagram, dan cukup baik dalam Menjelaskan data serta cara pengumpulannya	77	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, dan terampil dalam Menyelesaikan masalah volume bangun ruang, namun masih perlu bimbingan dalam Menganalisis data serta cara pengumpulannya
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, namun masih perlu bimbingan dalam Menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada Melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari, cukup trampil dalam Melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia, dan cukup baik dalam Menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan	78	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan
7	Seni Budaya dan Prakarya	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah , bahkan sudah baik dalam memahami karya seni rupa daerah	78	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam membuat karya seni rupa daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Memahami bahaya merokok, minuman keras, dan narkoba, zat-zat aditif, dan cukup baik dalam Memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam	83	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Mempraktikkan salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik
<b>Muatan Lokal</b>							
1	Bahasa Sunda	79	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam memahami teks sajak tentang menjaga lingkungan , bahkan sudah baik dalam memahami teks eksposisi sederhana tentang makanan sehat	81	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada menuliskan harti kecap dalam makanan sehat, cukup trampil dalam membacakan sajak dengan lafal dan intonasi yang benar

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Lingkungan Hidup	76	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama membuang sampah sembarangan.	76	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam mendiskripsikan dampak negatif sampah
3	Bahasa Inggris	75	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam mengetahui dan memahami kosa kata serta kalimat sederhana tentang berbagai macam ungkapan perasaan, namun masih perlu bimbingan dalam mengetahui dan memahami kosa kata dan bentuk kalimat tentang makanan dan minuman.	80	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menyajikan laporan sederhana tentang ungkapan perasaan.
4	Komputer						

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, dalam berlatih materi morse dan tehnik penjernihan air. Berlatih terus agar keterampilan bertambah.
2	Futsal	Baik, . Selama PJJ, apabila memungkinkan tetapkan jaga performa permainan futsal, tetap berolahraga walau hanya di rumah saja.

### D. SARAN-SARAN

<i>Marsel harus berusaha lebih baik dan tekun di kelas VI.</i>
--

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	128 cm	129 cm
2	Berat Badan	20 kg	25 kg

### F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	

## G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Olahraga	Kejuaraan Futsal Yahya Cup se-Kota Bandung

## H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	1	hari
Izin	:	0	hari
Tanpa Keterangan	:	0	hari

### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**NAIK KE KELAS : VI ( ENAM )**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Bandung, 19 Juni 2020  
Wali Kelas,

.....

Mengetahui  
Kepala Sekolah

**Nositasari, S.IP. S.Pd.**  
NIP.

**Tri Estu Maknaningsih, S.Ag.**  
NIP. 196304161984122003